

Anfrage an Gemeinderat betreffend Hive Air/Argovia Fäscht.

"An den vergangenen zwei Wochenenden fand in Wohlen das Hive Air und das Argovia Fäscht statt. Als Anwohner im Oberdorf war ich direkt davon betroffen, habe aber wie so viele andere Wohler die Polizei nicht mit lästigen Anrufen beschäftigt und die Anlässe in dieser Form erduldet. Dennoch denke ich, dass aufgrund der Rückmeldungen in der Presse und aus meiner Nachbarschaft die Anlässe aufgearbeitet werden müssen. Aus diesem Grund gelange ich mit den folgenden Fragen an den Gemeinderat":

1. Wie wird der Anlass aufgearbeitet?
2. Was für Erkenntnisse gibt's daraus?
3. Was kostet detailliert dieser Anlass die Gemeinde Wohlen bzw. den Wohler Steuerzahler?
4. Gibt es bereits Absprachen zwischen Gemeinde und Veranstalter für gleiche Anlässe im nächsten Jahr?
5. Wie verhält sich die Gemeinde dazu, dass man sich seitens Veranstalter nicht an die Vorgaben hält? (siehe mein beiliegendes unbeantwortetes Mail an den Veranstalter)?

Roland Büchi
Einwohnerrat SVP Wohlen Anglikon



Gesendet: Montag, 15. Mai 2023 19:16

An: 'argoviafaescht.anwohner@chmedia.ch' <argoviafaescht.anwohner@chmedia.ch>

Betreff: Fragen

Sehr geehrte Damen und Herren

Könnten Sie mir bitte folgendes beantworten:

Gemäss Infoblatt vom 13. April 2023 erfolgt der Aufbau von Montag bis Freitag.

Wie sind die Aufbauarbeiten am Festzelt von gestern Sonntag, 14. Mai 2023, ca. 15.00 Uhr, zu erklären, bei denen auch ein motorisierter Radlader zum Einsatz kam?

Eine Handvoll wohl ausländischer Arbeiter waren mit einem Kastenwagen mit italienischen Kennzeichen vor Ort.

- 2.1 Waren diese im Besitze einer Arbeitsbewilligung, auch für den Sonntag?
- 2.2 Warum werden ausländische Firmen und nicht einheimisches Gewerbe berücksichtigt?

Ich danke Ihnen für die Klärung

und grüsse Sie freundlich.